



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	39	02/08/2024	LEGISLATIVO

DESDE LA CORTE

LENIA PROMUEVE LA INICIATIVA DURANTE SESIÓN DE INFORMES

La ministra Lenia Batres llevó ante el pleno de la Suprema Corte su llamado a favor de la reforma al Poder Judicial.

Durante la sesión solemne para declarar la apertura del periodo de sesiones de la Corte, Batres Guadarrama sostuvo que el debate que se ha generado sobre los cambios a la judicatura son una "oportunidad histórica para aproximarnos a la sociedad".

En su exposición, donde tenía que haber presentado un informe de las labores que realizó la Comisión de Receso de la SCJN, la ministra se desvió y pidió a los juzgadores que se sometan a "los deseos del pueblo".

—Pedro Hiriart